
〇保護者小委員会
役員選出・役員数などについて協議を進めています。幼稚園は独自の活動もありますが、小中

PTAとの連携をとっていくため、役員になっていただく。 次回は会則、会費、各部会の活動内容を協
議する予定です。
〇校歌・園歌小委員会
昭和中学校の校歌を使用し、校名部分の作詞・作曲を変える案を準備委員会に提案する予定です。
園歌は公募し、新しい園歌をつくる方向で検討しています。
〇グランドデザイン小委員会
ブロック制は幼稚園も含めた３・５・４制にまとまり、12年間通しての教育が魅力となります。学校教
育目標は「友 地域 未来とつながり、考え、表現・行動する子どもの育成～切り拓く子ども～」にまと
まりました。
〇学校行事小委員会
防災を考えた地域・学校合同防災デー（仮称）をつくり、毎年テーマを決めて防災体験・野外活動な
どをすることを考えています。幼・小・中全校で地域を巡る遠足、合同体育祭など多彩な行事を協議し
ています。
〇環境整備・バス移動小委員会
6年生の自転車通学については、カバンが重い、ランドセルを背負い通学する、交通マナーの指導な
どの課題があることについて協議されました。スクールバスについては対象地域・学年（幼稚園も含
む）や運行本数についてなども協議されています。
〇制服・体操服小委員会
幼稚園の制服は上着をそろえる方向で検討されています。小学生（１～6年生）は中学生に準ずる制
服（上着）がよいという意見もありましたが、襟なしタイプでもよいのではないかという案もでました。
スカートは現在、維新小はジャンパースカート、昭和小は吊りスカートを着用していますが、吊りスカー
トの方が価格も抑えられ、調整して着用できるのでよいのではないかということも協議されました。体
操服は小中同じデザインがよいが、１～9年生までのサイズがあるのか、首回りの生地の色、素材につ
いても検討中です。
〇校園名・校章・校旗小委員会
「昭和五つ星学園義務教育学校・昭和五つ星学園幼稚園」の校名・園名案が2月議会で承認され
れば、校章・校旗を検討していきます。

以上が７小委員会の進歩状況となります。

あと一年あまりでの開校となります。各小委員会でより一層充実した協議を行っていきましょう！

五つ星学園保護者だより

「Break Time 各小委員会をつまみ食い」
２月 Vol.５

「子どもに夢を持たせたければ、大人こそ夢を持て」

ｂｙアントニオ猪木


